
【京都大学オープンキャンパスに行ってきました！】 

８月９日と１０日に京都大学のオープンキャ

ンパスに行きました！ 

午前中は、本校の卒業生で現役の京大生でもあ

る先輩方と語り合いました。 

『大学生活』や『専攻学科』，『受験に向けた取

り組み』について語ってくださる先輩たちはと

ても楽しそうで、自分の高校生活を見つめ直す

良い機会になったのではないでしょうか！ 

午後からは、京都大学へ行き、オープンキャン

パスに参加しました。一部の生徒は、本校卒業生の先輩たちに大学内を案内していただきま

した。規模、講義、サークル活動などすべてが高校とは異なる空間に驚きを隠せなかったの

ではないでしょうか！理想の大学生活へ向けて、頑張っていきましょう！ 

［参加した生徒の感想］ 

Ａさん 

『先輩と語ろう会』で、大学生活や勉強について、先輩の実体験を聞いて、とても勉強にな

りました。大学では、勉強も大変だけど、のびのびしていて充実していそうだったので、大

学生活が楽しみになりました。また、勉強について、高校生での取り組みを先輩が話してく

れたので、詳しく聞くことができ、とてもためになりました。これからも、先輩が話してい

たような勉強法で勉強をして、勉強も遊びも頑張って楽しみたいと思います。 

Ｂさん 

総合人間学部でまちづくりの模擬講義を受けました。こういうテーマ自体高校の授業だった

ら扱うことのないものなので、興味深かったです。京都のまちのでき方には京都の人間性や

共同体の意識が大きく関わっていて、きっとどこのまちもそうやってできてきたのだろうな

と感じました。特に京町家は細い路地などを隔てているだけなので、火事などに弱い一方

で、京都らしさを強く感じるアイデンティティの一つでもあるため、どう維持していくかと

いう話は面白かったです。 


